

### ▣ Laufass Sabrina Mockenhaupt gibt sich die Ehre in Deuz -

### Teilnehmerzahlen leicht über dem Niveau des Vorjahres



**18.05.2013:** Der 24.Deuzer Pfingstlauf war wieder eine rundherum gelungene Veranstaltung- so das Echo der 350 Teilnehmer. Abteilungsleiter Karl Steiner freute sich insbesondere über die traditionell hohe Zahl an auswärtigen Startern, denn aus mehreren Bundesländern reisten die Läufer zum Ausdauer-Cuplauf an. Parallelen zu 2012 gab es beim Wetter- unter der Woche fiel einiger Regen, doch am Veranstaltungstag blieb es trocken und damit die Strecke in einem guten Zustand.

Stimmungsvoll begannen die sportlichen Wettbewerbe, mit viel Applaus wurden die Bambinis von außen angefeuert. Bei den kleinsten soll auch der Spass im Vordergrund stehen, es erfolgt keine Zeitnahme, die Strecke betrug 500m. Nicht minder Ergeiz sah man im Bereich der Schüler, wo altersklassenentsprechend 1000m oder 3km zu absolvieren waren. Der 11jährige Lucas Moritz Schuhen war mit 3:38' nicht zu schlagen, das schnellste Mädchen schickte der ASC Weißbachtal mit Madeleine Gräbener, die 11s hinter dem Betzdorfer Gesamtsieger folgte. Der ASC freute sich später auch über den Gewinn des Sonderpokales für den teilnehmerstärksten Verein!

# Deuzer Pfingstlauf

Montag, den 20. Mai 2013 um 16:58 Uhr



# Deuzer Pflingstlauf

Montag, den 20. Mai 2013 um 16:58 Uhr



Wir sind die Überlebenden der Überlebenden!  
Danke an alle, die uns unterstützt haben!  
Danke an die tollen Bilder!